

Club suisse des volailles françaises

Club fondé en 1987

www.volailles-francaises.ch



Arnaud Godel
43, Charles Poluzzi
CH-1227 CAROUGE
Mobile : +41.76.360.77.41
Email : webmaster@volailles-francaises.ch

Procès-Verbal de l'assemblée générale du 17.02.2018

1. Présences

Présent

Excusé

Absent

AEBI	Fritz	HUGUENIN	Dominique
ALBERTONI	Fabrice	HUGUENIN	Jean-François
BARBEY	Sylvie	HUNACEK	Ludmilla
BADEL	Louis	IFF	Michel
BECK	Jean-Pierre	JACOT	Sébastien
BERGER	Madeline	MANFREDDA	Jean-Claude
BERNASCONI	Marco	MARTIN	Catherine
BOURQUI	Ludovic	MASSARD	Fernand
BUCHS	Jean-Christophe	MINGARD	Gaby
BUCHETTI	Pierre-Antoine	OBERSON	Pierre
BURRI	Barbara	OULEVAY	Lionel
COTTET	Michel	PETTER	Micheline
DAILLOZ	Alain	PETTER	Alain
DROZ	Anne-Marie	PITTELOUD	Jean-Marie
DROZ	Hubert	REBETEZ	Sylvain
EGGUER	Anne-Marie	RIBEIRO	Cédric
EGGUER	Jean-Marc	RODUIT	Yves
ETTER	Willy	RODUIT	Thibaud
EXQUIS	Gérald	ROLLI	Esther
FALQUET	Pierre-Alain	ROMANENS	Jean-Claude
FLUHMANN	Pierre	SAHLI	Yves
FRAGNIERE	François	SAHLI	Josiane
GIRARD	Patricia	TIECHE	Jean-Maurice
GIRARD	Michel-André	VEYA	Verene
GIRARD	Ophélie	VEYA	Christian
GODEL	Arnaud	WEISS	Jacques
GOGNIAT	Jean-Marc	ZAUGG	Jean-Pierre

ZUBER

Gabriel

Ouverture : Le président ouvre la séance à 10h14

Vérificateurs des comptes : Gabriel Mingard et Jacques Weiss car les deux préposés (Jean-Christophe Buchs et Jean-Claude Manfredda) sont absents.

2. Lecture du PV de l'AG de 2017

Le PV est sur le site. La lecture n'étant pas nécessaire, il est accepté et nous pouvons passer à la suite.

3. Correspondance :

Le président a reçu quelques lettres. De la part de la fédération suisse, entre autre, tout en allemand, une invitation à la sortie des préposés et des éleveurs, dès le jeudi 10 mai, un voyage à Lyon, avec visite de la ville et du parc de Villard les Dombes, entre autre. Le courrier est à disposition auprès du président.

Pierre-Alain a reçu une lettre manuscrite de Mme Grunder, mais il n'arrive pas à la lire. Si quelqu'un veut s'essayer...

Le président demande si quelqu'un a reçu de la correspondance, mais personne n'a rien reçu

4. Admissions, démissions, radiations

Cette année il y a six nouvelles personnes qui se présentent mais seules quatre sont présentes ce jour là.

GIRARD	Ophélie
MARTIN	André
RABORY	Sébastien
ROSSY	Frédérique

Le président souhaite la bienvenue aux nouveaux membres et les invite à venir vers le secrétaire pour donner toutes leurs coordonnées.

Nous n'avons pas de radiations cette année. On attend des nouvelles de la famille Egger. Elle n'a pas encore payé sa cotisation de l'an passé.

5. Rapport du président

Pierre-Alain nous lit son rapport, non sans émotion. Il sera également en ligne sur le site et envoyé par mail ou papier.

6. Démission du président

Comme présenté dans son rapport, Pierre-Alain nous présente officiellement sa démission. On a reçu deux démissions cette année, Jean-Claude Romanens en tant que caissier, et Pierre Alain Falquet comme président. Les deux lettres sont lues à l'assemblée.

7. Election du président

Pierre-Alain explique que Pierre-Antoine Buchetti s'était présenté pour le poste mais suite à une longue discussion, il ne se présente pas. La personne de Yves Sahli est intéressé comme successeur de Pierre-Alain et est élu à l'unanimité. Pierre-Alain est enchanté qu'Yves soit élu.

Yves prend la parole, non sans émotion également, et remercie le président sortant pour tout ce qu'il a fait pour lui jusqu'à présent. Yves a déjà plein d'idée et les présentera en temps utile.

8. Démission du comité

Le comité présente sa démission en bloc vu la fin de l'exercice du président. L'assemblée prend acte.

9. Election du comité

Sous la nouvelle présidence, un nouveau comité est formé. Il s'agit de Michel Cottet comme trésorier, Arnaud Godel comme secrétaire, Fernand Massard comme membre adjoint, Micheline Petter comme préposé volailles et enfin Alain Dayot comme répondant pigeon. Arnaud explique qu'il s'engage à nouveau volontiers pour cette fois mais serait très heureux que quelqu'un se présente pour le prochain mandat. Il invite cette personne à prendre contact avec lui pour lui expliquer les rouages des trois plateformes électroniques (site, page facebook, et chaîne Youtube), en plus du travail standard de secrétaire.

10. Honorariat :

Yves Sahli propose à l'assemblée de nommer Jean-Claude Membre d'honneur au vu de ses services rendus, et Pierre-Alain Falquet président d'honneur vu son travail accompli pour le club durant ces 15 ans. L'assemblée approuve par applaudissements ces deux décisions et un diplôme est remis aux deux intéressés. Les deux honoraires ainsi que Gérard Exquis, également sortant, reçoivent un petit présent symbolique de la part du club, en guise de reconnaissance pour le travail accompli.

11. Groupe pigeons

Comme il avait été discuté lors de la dernière assemblée générale, le désir de créer un groupe pigeon au sein du club sera mis en place selon la feuille distribuée en pièce jointe. Il faudra voir dans le cas d'un préjugement si nous avons besoin d'un juge prévu. La fiche est expliquée à l'assemblée, et approuvée par cette dernière.

12. Rapport du caissier et des vérificateurs des comptes

Jean-Claude nous explique ses derniers rapports. L'un pour le 30^{ème} anniversaire, et l'autre pour l'année du club. Il explique qu'il manque encore environ 400 frs de sponsors qui ont été payés maintenant.

Pour le rapport du club, Jean-Claude nous explique que quasi toutes les cotisations ont été payées. Dans les dons, la somme est due au fait que les juges ne demandent pas d'honoraires lors de leur travail.

La sortie familiale n'a presque rien coûté cette année vu que nous avons fait la journée chez Pierre-Alain. On arrive à un bénéfice de plus de 5000 frs. Pierre-Alain précise que, dans les achats, les 250 frs sont des livres achetés à Jean-Claude Perriquet, et qui sont revendus avec une marge minime. L'exposition de Lavaux fut un bol d'air pour la caisse.

Jacques Weiss et Gabriel Mingard lisent leur rapport et l'ensemble des rapports sont avalisés par l'assemblée.

En comité, nous avons pensé à mettre comme vérificateurs les personnes de cette fois pour cinq ans. Jacques et Gaby sont donc réélus.

13. Participations du club aux expositions

Le club a approché la société de Chavornay, du 7 au 9 décembre, avec le souper des éleveurs le samedi 8, livraison des animaux le 6, lors de leur exposition cantonale. Patricia Girard qui est la présidente nous explique que son unique souci est le nombre de bêtes que nous voudrions mettre. On pourrait mettre les oies et les canards à l'extérieur pour gagner de la place. Le fait de mettre les coqs et les poules séparés est tout à fait possible. Patricia demande si les pigeons changeraient la donne. Yves précise que les pigeons sont compris dans l'exposition imposée et non dans le club.

Patricia propose que les poules viennent au sein du club et que les pigeons viennent au sein de leurs sociétés. Yves est tout à fait d'accord.

14. Propositions des membres et programme d'activité 2018

Cette année, Nathalie et Arnaud se chargent de la sortie familiale. Ils proposent une visite guidée par leurs soins, d'une partie du musée de Ballenberg, le 1^{er} juillet prochain. Le départ se ferait en car, depuis le parking de Landi, à Orbe, à 8h30, et le retour en fin d'après midi. Pour un montant de 50 frs environ (transport et entrée incluse).

Pour le préjugement, le samedi 27 ou dimanche 28 octobre, sont proposés, chez Alain Dayot à St Triphon. On fera le dimanche 28 octobre.

Yves présente la journée prévue lors de la BEA. Cette année, l'organisateur invite tous les clubs de volaille, les 4 et 5 mai prochain. Nous serons présents sous forme de présentation d'animaux. Nous aurons des rollers pour présenter les volailles d'utilité, un pour les poules naines et un pour les canards. Yves sera présent tout au long de l'expo mais nous invite à venir l'épauler pendant ces deux jours. On ne s'occupe pas du montage et démontage des cages.

15. Divers

Les personnes qui n'ont pas encore pris leur tablette des 30 ans du club sont priées de passer auprès de Pierre-Alain. Il y a aussi un journal pour les personnes qui ont présenté des animaux à Lavaux. Le secrétaire invite les nouveaux membres à se présenter à lui pour compléter leurs coordonnées, et aux anciens à s'annoncer si des modifications seraient à effectuer.

Pierre-Alain nous invite à nous réabonner à la Tierwelt. Il explique que le fascicule en français est bien rédigé. Se réabonner est un geste pour pérenniser l'unique canal suisse actuellement en place.

Pierre-Alain demande à ce qu'on fasse un bon de repas ou une Smartbox pour Mathieu Burnier du Garden Centre car il nous a mis à disposition son espace gratuitement.

Micheline Petter voudrait que la liste des animaux des éleveurs soit juste et mise à jour. Elle fait passer une liste pour faire les modifications.

Gérald exquis propose qu'on fasse un gilet pour le club, car on n'en a pas. L'idée est bonne mais on ne sait pas si on attend si on change le logo d'ici trois ans ou pas. L'autre idée est de faire juste imprimer le logo et que nous nous occupions de la veste. Il va regarder ce qu'il peut trouver et faire une proposition prochainement.

16. Si désiré, paiement des cotisations au nouveau caissier.

Le président clos l'assemblée à 12 :07

A. Godet



DATES IMPORTANTES À RETENIR :

- Dimanche 1^{er} juillet 2018, sortie familiale à Ballenberg
- Dimanche 28 octobre 2018, journée technique chez Alain Dayot à St. Triphon
- 7 au 9 décembre, à Chavornay, concours/exposition du club.
- 16 février 2019, assemblée générale du club au restaurant du stand de trir de Vernand

